
 

 

10/7 中学１年生（一体校では「７年生」）が、地域で何かを立ち上げた方々21 名からその

「志」を学ぶ「志インタビュー」を行いました。昨年度から学校教育目標に合わせて企画しています。 

コミュニティスクール便り 第 109号  

７年生が地域の社長や代表の方に聞く「志インタビュー」 

令和 3年 10月 

(生徒より)･想像力を広げることや一回なんでも

やってみることが大事を聞き、今の自分とは真反

対なので、これからは失敗を前向きに考えたい。 

・今までテレビでは見てきましたが、直接取り組み

を聞くことができて身近に感じることができました。 

・お客さんの不安を解決してあげるように意識し

ていること、「責任」という言葉が印象に残った。 

・ありがとうを当たり前に言うことが大切だと聞き、

出来ていないなと改めて気づいた。 

(講師より)・近い距離でいろいろ話し合えてよか

った。ポルトガル語も含めて話せて良かった。 

・自分自身のアウトプットができたし、生徒たち

の笑顔が見られて良かった。 

・中学生と交流できると普段にはない刺激をた

くさんもらえた。 

・「志」に対する考察を個々で深めている様子が

伺えました。 

・生徒と直接話が出来て自分も勉強になった。 

生徒 7 名程に対して大人１名で対話する時間を頂きました。今年は保護者も参加して下さり、豊中

の卒業生も多く、身近で素敵な大人の皆様に出会えました。多文化共生、動物愛護、エステ、ヘアサロ

ン、ドッグサロン、造園、書道、企画、設計、測量、製品開発販売、デザイナー、イラストレーター、生花

店、金属加工、塗装、ヨガ講師など、21 名が志に繋がる様々な話と実習をしてくださいました。 

 

授業後、全員が顔を合わせて「お礼の会」

お互いの感想をシェアし合いました。 

～地域の社長や代表、素敵なゲストの皆様～ 

創作書道家の方が生徒達と書いた「志」と共に 


